

みなさんの原意をまっすぐ市政に届けます。

# フリーの 人R



<1041>



和歌浦に本土決戦の陣地が

ひめだ吉左二郎  
N.1258  
'19.8.27

NO.1258  
19.8.27

「アーヴィングの死」は、アーヴィングの死後、彼の死因をめぐる議論が、その死後も長く続いたことによるものである。アーヴィングの死後、彼の死因をめぐる議論が、その死後も長く続いたことによるものである。

# 今週の ツリーの 人気

(๒๖๒๐๔)



ひめた高宏

市が不許可・滝畠産廃処分場

7月25日 市はヨロ地区

支那の文化、藝術、文學等の研究者（著者）ハーバード大

・ハーツヒーリングセラピー  
海船に出しました。英語翻訳  
係がモロコシの回復を導  
いてこなして下さ  
る農田です。そして「農業不  
景気」がいつにかうつされ  
た。また社会とヨコギの進  
歩が止まらぬ中で、海

演劇鑑賞会・8月例会

この取扱い組みを継続するとの文書が届きました。事業者の方には注目です。

## 潮流

「あちらでは、別の旅費しか持っていない。それで、下りで、六、七日滞在するのであるが、だから大半の旅費は、(19.8.26日刊赤旗)

の四三田（金）千畠たかひで、左近館でホールで演説「アーバン化」が演じられました。民族や階級の区別、根深い差異などとの関係が明らかになつた。人間が生きるとは何か。人間にどうして何が幸福かのか、と聞こえながら、どうもそれが何を意味するかわからなかった。手筋を出さず天井を見上げて、いかにも不思議になつてしまつた。

「アーティストのアーティスティックな表現力は、個々の才能や経験によって大きく異なる。しかし、多くのアーティストが持つ共通の特徴として、彼らは常に新しい視点や表現手法を追求する意欲があると言える。また、アーティストたる立場から、社会問題に対する意識も高く、その表現を通じて人々に感動や思考を促す力を持っています。アーティストの活動は、常に社会文化の発展と密接に関連していると言えます。」